



Ecopetrol

Parafina enviada a Brasil

Desde la Refinería de Barrancabermeja, Ecopetrol entregó la primera carga de exportación directa de parafina líquida liviana (cera almacenada a 160-180 °F) con destino a Brasil, que será usada en la fabricación de emulsiones para tableros de madera. La compañía anunció que en total 200 toneladas fueron cargadas en isotanques y despachadas desde el llenadero de la refinería para ser embarcadas en el puerto de Cartagena en buques portacontenedores. FOTO: ECOPELROL

Transporte

Se abre licitación para adjudicar proyecto

El Ministerio de Transporte y la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) anunciaron la publicación de los pliegos definitivos para la licitación del corredor vial El Estanquillo-Popayán.

La iniciativa contempla una inversión de 6,29 billones de pesos en Capex (cifras de 2004) y 2,53 billones de pesos en Opex (cifras de 2024).

Infraestructura

SIC investiga a Mamut y Uniobras

La Superindustria inició una investigación formal contra las empresas Mamut Acero y Concreto S. A. S. y Uniobras del Oriente S. A. S. pues, dice el ente, existen indicios que permitirían inferir una posible vulneración del régimen de libre competencia en procesos de contratación estatal.